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La distribution des prix récompensera tous les participants de la 
génération qui monte, pour les autres ce sera l’accolade présidentielle. 
N'oubliez pas de vous inscrire, en mentionnant le nombre de 
personnes et d'enfants avec date de naissance et la place désirée dans 
le dortoir. 
Vous pourrez voir comme l'an passé la liste des participants mise à 
jour régulièrement dans la rubrique manifestations de notre  
site internet (www.rhodo.ch). 
Donc : vous lisez la gazette, vous tombez sur l'article que vous  
lisez présentement, vous prenez le taureau par les cornes et  
votre téléphone, votre stylo, votre clavier, et vous vous inscrivez. 
Et on vous attend, facile! oui - non? A dans peu de temps ! 
 
Inscriptions à : JF Niklas ou R. Schreiner (bureau) 021 654 21 21,     
fax 021 654 21 20, e-mail jfniklas@bluewin.ch.  
Nom/Prénom : …………………………………..  
Nombre adultes/enfants : …………………….  
Année(s) naissance :…………………………….   
Nombre choucroute : ………………………….  
 
Pour l’organisation, le délai d’inscription est fixé au 14 février 2010. 
Merci de votre future participation. 

Juan  
 

 
                                      Bonne nouvelle du  
                                     côté de JP notre doyen 
                                    qui est enfin sorti de la   
                                   clinique et qui se   
                          retrouve maintenant dans ses 
meubles. On est content de le voir repiquer 
un peu, et son infirmière préférée est aux 
petits soins avec lui. 
Par contre, la santé de Pierre-François ne 
s’est pas améliorée depuis mon dernier 
passage, et toute sa famille est dans une très 
grande inquiétude. 
Nous partageons leur angoisse et malgré le 
sentiment d’impuissance, nous continuons  
d’y croire.                                Juan 
 

  

 

            EEDDIITTOO  

 

Bonjour à tous, et bonne année, il est encore temps ! 
 

On espère que vous avez bien profité de ces fêtes et que vous êtes 
d’attaque pour 2010, car maintenant… ça ne rigole plus !! 

 
 
 
 

En effet quelques «élus» (auto-proclamés car auto-inscrits!) ont 
commencé cette année très studieusement avec un cours accéléré de 

formation internet (merci Pipet !), grâce auquel le site du club 
(www.rhodo.ch) n’a plus de secret pour nous, ou si peu… Dorénavant 

nous voilà capables de partager avec tous nos photos au chalet ou 
ailleurs, de réserver en ligne le chalet, de mettre en route le chauffage à 
distance (ah non, pas ça…), etc. Nous avons aussi pu compléter notre 
cul…ture (informatique), à savoir comment rentrer par devant ou par 

derrière… Ah ! je vois que certains regrettent de n’avoir pas été présents, 
vous pouvez toujours demander s’il y a un cours de rattrapage ! 

 
 

Ensuite il faut que nous vous rassurions, vous qui craigniez que la 
boîte aux lettres (non, pas électronique celle-là) de la rédaction ne 

s’effondre sous le poids des bulletins d’inscriptions aux manifestations 
du 100ème… elle est toujours bien là, et … bien vide ! 10 bulletins en tout 
et pour tout sur la bonne cinquantaine envoyés, on peut faire mieux les 
amis, on n’en a aucun doute, et on attend donc vos inscriptions pour le 
31 janvier, sans faute, merci d’avance ! Et on est à disposition si vous 

avez des questions bien sûr ! 
 
Au plaisir de vous revoir tout au long de cette année !  

La Rédac (et ses journalistes, qu’elle remercie) 
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ASSEMBLEE GENERALE RHODO-LAUSANNE 
Samedi 12 décembre 2009 à Boussens 

 
C’est avec une 1/2h de retard, soit à 10 h, que le Président 
Fredo ouvre l’assemblée générale, non sans nous avoir 
préalablement servi le café du matin. Il relève que 
l’assemblée est fréquentée par 18 membres (+ 2 à la mise 
de vins, de retour en cours d’assemblée) et  constate que 
10 membres sont excusés. Il passe ensuite au point 1 de 
l’ordre du jour. 
 
1.  PV de l’assemblée de novembre 2009 
Le  secrétaire procède à la lecture de celui-ci qui est 
adopté sans commentaire. 
 
2. Correspondances 
Aucune correspondance papier ne nous est parvenue mais, 
est-ce une coïncidence, un appel pour une vidéo 
conférence nous parvient. Il s’agit de notre ami Didier qui 
se trouve à la mise des vins. L’opération n’a pas l’air de se 
dérouler selon  ses  vœux. Problèmes de budget et 
d’heure. L’assemblée persiste néanmoins à lui faire 
confiance !!! 
 
3. Admissions – démission – exclusion 
Au chapitre des admissions, c’est par acclamations que 
Nathalie TZAUD et Christiane BRECHON sont admises 
comme membres de notre société. 
C’est également par acclamation que la candidature de 
Julien FELTIN est acceptée par l’assemblée. L’admission 
définitive sera entérinée après le délai statutaire de six 
mois. La démission de notre ami William NIDECKER est 
également acceptée, avec regrets, par l’assemblée. 
 

Salut les amis de la montagne ! 
 
Nous voici au concours du 100ème, et anniversaire oblige, nous sommes 
forcés de réunir tous les ingrédients nécessaires à sa réussite. Il faut 
d'abord se lever de bon matin, préparer la piste et raconter des blagues 
avec les bâtons. Les courageux prennent les skis et tapent la piste au-dessus 
du chalet. Ils peuvent toujours chanter en montant la pente, ah que c'est 
bon de taper la piste, ah mon dieu que c'est bon...!! Les moins courageux 
peuvent faire de même mais sur la partie de la pente asservie par le téléski.  
 
Il faut encore qu'il y ait évidemment de la neige, mais de ce côté ça 
s'annonce pas mal. Il faut qu'il y ait des concurrents, et en plus qu'ils se 
soient inscrits et dans les délais, ce qui fait pas mal de critères et c'est 
moins évident… ! 
 
Il faut qu'il y ait encore une choucroute, car c'est souvent le seul  
souvenir de la manifestation, et là aussi les inscriptions sont  
indispensables, car s'il faut partager les viennerlis en trois pour  
garnir les assiettes, on risque encore plus de s'en souvenir!  
Donc tout le monde sur le pont et à l'attaque!  
Cette année, toujours à cause du 100ème, le comité s'est étoffé  
(oui..oui..) et il vous propose donc le programme suivant: 
 
Vendredi 19 février : chauffage du chalet dès le matin par un membre du 
comité du concours (je crois bien que c'est le même que l'an passé). 
Accueil des premiers participants, en général ceux qui veulent faire un bon 
temps le dimanche.  
 
Samedi 20 février : accueil des convives, café, embrassades, apéritif, repas 
type pic-nic sorti des sacs, répartition des lits, bref comme d'habitude et 
dans n'importe quel ordre. Soir : pour innover ce sera la  
Choucroute royale garnie de tout ce qu'il faut. 
 
Dimanche 21 février : concours du 100ème, dès 10h00,  
avec distribution des prix à 12h30. 
Après le concours : fondue sortie des sacs et restants de choucroute de la 
veille pour ceux qui le désirent (pour autant qu'ils ne soient pas 45) !      
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4. Rapport du Président  
Fredo nous fait un résumé de l’année écoulée et signale que 
l’année du 100ème s’annonce festive grâce à l’engagement du 
Comité mis en place. 
 
5. Rapport du Président de la Commission de Chalet  
Au cours de cette année, outre les divers travaux d’entretien 
tant à l’intérieur qu’à l’extérieur, il été procédé à la pose d’un 
carrelage à la cuisine, au ponçage et à l’imprégnation du 
plancher du carnotzet. En outre, l’aménagement de luminaires 
au réfectoire a été mené à son terme. Les divers artisans 
sont chaleureusement remerciés. 
Pour 2010, outre les travaux saisonniers, un rafraîchissement 
des volets est à prévoir ainsi que la consolidation du mur de la 
terrasse. 
 
6. Rapport du caissier 
Dans un rapport détaillé, notre ami René nous fait part de sa 
satisfaction après le bouclement de sa comptabilité. En 
effet, il nous fait constater que l’exercice boucle avec un 
bénéfice de 6'385.— frs. 
Le compte de la cagnotte du 100ème a pu être remis à jour et 
aucun cotisant ne sera lésé. A ce sujet, des remerciements 
sont adressés à Pierre-Alain BUTTEX qui s’est chargé de 
reprendre ce dossier et de renseigner chaque cotisant sur sa 
situation. 
 
7. Rapport des vérificateurs des comptes  
Pierre-Yves nous présente ledit rapport dans lequel il 
remercie le caissier pour la parfaite tenue des comptes et il 
demande à l’assemblée de donner décharge au caissier et aux 
vérificateurs. 

18. 100ème : 
La parole est donnée à Steve et Sabine Bovard pour une 
présentation vidéo des diverses manifestations mises en 
place à l’occasion du 100ème anniversaire de la fondation 
du club. Au vu de la présentation, on se réjouit par 
avance et l’assemblée remercie les organisateurs pour 
tout le travail. 
Un catalogue avec bulletins d’inscription sera adressé 
avec la gazette. Les organisateurs se recommandent de 
respecter les délais, les réservations devant être 
confirmées.  
Jean-François remet un bouquet et une petite attention 
à Sabine en guise de remerciements pour son travail tant 
au niveau de la gazette que du 100ème. 
 
19. Divers et propositions individuelles : 
Nos représentants à la mise des vins nous rejoignent et 
nous informent qu’ils ont pu acquérir deux lots d’Abbaye 
de Mont rouge de la ville de Lausanne. Ce vin sera celui 
du 100ème et sera proposé au prix de 70.—frs les 6 bt. 
Jean-François s’annonce en qualité de banneret pour les 
manifestations du 100ème. 
Cédric propose de mettre en valeur les livres d’Or lors 
des manifestations du 100ème. 
Jean-François propose de supprimer le titre de membre 
d’honneur après 50 ans de sociétariat. Le vice – 
Président, Michel, lui répond que l’on n’entre pas en 
matière car cela implique une modification des statuts. 
 
Il est 11h40 lorsque le Président clôt l’assemblée.  
 
                      Le secrétaire : J-P Bovard 
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8. Adoption des différents rapports  
C’est par acclamations, à la demande du Président, que 
l’assemblée adopte les différents rapports. Le Président 
remercie les intéressés pour le travail effectué. 
 
9. Compétences financières du Comité  
Actuellement de 2000.—frs, aucun changement n’est apporté 
 
10. Budget  
Le caissier nous présente un budget basé sur l’exercice 
écoulé et sauf imprévus majeurs, ce budget laissé présumé un 
bénéfice de 4850.—frs. 
 
11. Fixation du montant de la cotisation et de la finance 
d’entrée  
Cotisations :  Afin d’éviter la répétition d’un oubli (finance 
gazette) le caissier propose d’inclure le prix de l’abonnement 
à la gazette, soit 25.—frs dans le montant de la cotisation 
annuelle. Cette proposition est acceptée et le montant des 
cotisations annuelles se présente comme suit : 
Membre individuel :     175.—frs   Couple : 250.—frs 
Finance d’entrée : 100.—frs, sans changement. 
 
12. Renouvellement du Comité  
C’est à ce moment et à la grande surprise du Comité que 
notre Vice-Président Michel Cavin nous fait part de sa 
démission pour des raisons professionnelles. Il a approché un 
successeur en la personne de Nicolas SCHREINER, fils de 
notre caissier et frère de notre Président (en Calabre, la 
mafia s’est placée de la même manière). Trêve de 
plaisanterie, comme aucun autre candidat ne s’annonce, c’est 
par acclamations que Nicolas accepte. Il est chaleureusement 
remercié. 

Pour le reste, le Président Fredo SCHREINER, le caissier 
René SCHREINER et le secrétaire Jean-Pierre BOVARD 
acceptent un nouveau mandat, aucun des postes n’étant 
convoité par un des membres présents. Ils sont confirmés 
dans leur poste par acclamations.   
 
13. Renouvellement de la Commission de chalet 
Aucune démission n’étant parvenue, la commission de chalet 
est reconduite dans sa formation actuelle soit : Alain 
BOVARD Président, Jean-François et Pierre-Yves NIKLAS 
membres. 
 
14. Nominations des vérificateurs des comptes  
Pierre-Yves NIKLAS arrive au terme de son mandat. Didier 
MEYER devient Président, Pierre-François BAUD membre n° 
1 et Pierre-Alain BUTTEX suppléant. 
 
15. Courses et manifestations  
C’est à ce moment que nos représentants à la mise des vins 
nous contactent. Selon l’élocution et la couleur de notre ami 
Didier sur l’écran, on suppose que la dégustation s’est bien 
passée et  l’on espère que la mise a été satisfaisante car les 
explications données nous laissent dubitatifs !!! 
Reprenons le cours de l’assemblée : le programme des 
courses paraîtra dans la gazette et sera publié sur le site. 
 
16. Fixation de l’indemnité au Comité  
Pas de changement. 
 
17. Honorariat  
Cédric BUTTEX et Raymond OESCH sont promus membres 
honoraires pour 20 ans de sociétariat. Ils remercient 
l’assemblée et offrent l’apéritif. Ils sont chaleureusement 
applaudis. 


